

EXCELSIOR

Nueve Premios de la Casa de las Américas, Entregados en Buenos Aires

NOVEDADES

Nélida Lobato no ha Salido de Argentina

BUENOS AIRES, May. 22.UPI.— Una fuente del espectáculo desmintió hoy que la vedette Nélida Lobato y su compañero, el actor Víctor Laplace, hubieran abandonado el país luego que él fuera amenazado de muerte por un comando terrorista ultraderechista.

La fuente, un directivo de la revista "Radiolandia", dijo a United Press International (UPI) que ambos están preparando una gira artística por el interior del país y que anoche estuvo con ellos.

Algunas versiones habían dicho anteriormente que Nélida y Laplace habían abandonado la Argentina, luego que el comando terrorista ultraderechista "Alianza Anticomunista Argentina" (AAA) emplazó a cinco figuras de la actividad artística, incluido Laplace, a pronunciarse públicamente contra "la guerrilla marxista" bajo amenaza de ser "ajusticiadas".

La AAA dio a los cinco un plazo de una semana, que venció el sábado, para formular el pronunciamiento, pero ninguno de los amenazados lo hizo y tampoco sufrió atentado alguno.

Nélida Lobato es considerada una de las primeras vedettes argentinas. Laplace es un exitoso actor de cine, teatro y televisión.

BUENO SAIRES, 22 de mayo (PL)—En una ceremonia a la que asistieron numeroso público y críticos literarios locales, fueron entregados en la Sociedad Argentina de Escritores (SADE) ocho premios del concurso Casa de las Américas 1975.

Siete de los literatos premiados son argentinos, y también concurrió el uruguayo Eduardo Galeano, radicado en Buenos Aires, quien es uno de los ganadores en la categoría novela.

El consejero de la embajada cubana en Argentina, Raúl Coll, y el agregado cultural interino Gustavo Hernández, estuvieron en el estrado, junto a la presidenta de la SADE, María de Villarino.

También ocupó ese sitio, en nombre de los escritores ga-

Mexicana de Críticos de Artes, ha escrito en la invitación: "Nada más intrascendente que una galería cuya finalidad es el comercio,

lardonados, el cuentista José Marillo, quien recordó en su discurso la campaña de alfabetización masiva efectuada en Cuba durante 1961.

Coll, por su parte, al abrir el acto, agradeció a la sede su hospitalidad y citó una frase de José Martí: "Honrar, honra", para agregar: "Los que reciben honra esta noche somos nosotros, los cubanos".

A continuación, en medio de los aplausos, recibieron sus correspondientes premios los siguientes escritores argentinos: Haroldo Conti, por su novela "Mascara, el Cazador Americano"; Jorge Goldenbera, por teatro "Relevo 1923".

Ajax Barnes y Beatriz Doumerc, por su obra para niños "La Línea".

Ana María Ramb y José Murillo, por la obra para niños "Remanco y los Últimos Huevules".

Laura Devetach, por la obra para niños "Un Elefante Ocupa Mucho Espacio".

También se entregó el premio de novela correspondiente a Eduardo Galeano.

EL DÍA

Participación de Argentina en el Inicio de "América Latina, hoy"

Con la participación de la República de Argentina, la Liga de Economistas Revolucionarios inaugurará la semana de "América Latina Hoy" en el Teatro de la Lotería Nacional del 3 al 10 de junio de 1975.

El día 3 de junio a las 15 horas el embajador de la República de Argentina en México, dirigirá un mensaje a los asistentes. Más tarde se dictará una reseña histórico-geográfica de la República de Argentina a cargo de la li-

enciada Adriana Kaufmann. Posteriormente, y el mismo día, se exhibirá la película "Juguemos en el Mundo", cuya realización es de la poetisa y escritora María Elena Walsh. Y para los que gustan del arte se exhibirán las serigrafías del pintor Eduardo Mac'Entyre.

Dicha semana tendrá como finalidad la relación y acercamiento entre todos los países latinoamericanos. La entrada será libre.